



PROYECTO DE COMUNICACIÓN

La Cámara de Senadores de la Provincia de Santa Fe vería con agrado que el Poder Ejecutivo, a través de la Empresa Provincial de la Energía, proceda a suscribir un convenio de pago con la empresa Algodonera Avellaneda S.A, por la deuda en el consumo de energía que ésta posee, bajo condiciones razonables y acorde a las posibilidades de cumplimiento de la empresa, en el marco de la crisis que atraviesa el sector textil en el país, con el objetivo de evitar suspensiones y despidos laborales, en la ciudad de Reconquista, departamento General Obligado.

Señora Presidenta:

Algodonera Avellaneda es una fábrica textil cuya planta de producción está localizada en el parque industrial de Reconquista. Pertenecía al grupo Eurnekian hasta que, los primeros años de 2000 fue adquirida por Vicentín SAICA, lo cual impidió el cierre de la misma.

Cuenta con 420 empleados y, a pesar de la gravedad económica y financiera por la que este sector se encuentra atravesando en el país, ha logrado mantener en actividad a toda la planta de personal.

Como consecuencia de lo expuesto, Algodonera ha acumulado deuda por atraso en el pago del consumo de energía eléctrica desde el año 2023. Corresponde aclarar que ha venido realizado pagos parciales por ese concepto.

A fin de contextualizar la situación a nivel nacional, la crisis en la industria textil suma unos 500 despidos, con cierres de plantas en La Rioja, Catamarca y Corrientes. Según el último dato del INDEC, la fabricación de



Cámara de Senadores de la Provincia de Santa Fe

confección de prendas de vestir y calzados cayó en marzo 22,3% interanual.

Una empresa de La Rioja y Catamarca cerró y despidió a 267 empleados. La firma producía para marcas de indumentaria muy conocidas a nivel nacional y en las dos provincias y recibió beneficios de promoción industrial de los gobiernos locales. Además, tiene otra fábrica en Villa Soldati.

En Goya, Corrientes, una textil suspendió a sus 200 empleados por 60 días y cobrarán entre 50% y 70% de sus salarios. La firma se especializa en hilados de algodón y fabricación de telas. Después del cierre de una tabacalera, esta es la única industria grande de la ciudad.

La Fundación Pro Tejer asegura que de cada 10 máquinas de la industria, seis se encuentran paradas. Según sus datos, las ventas del sector cayeron 30% en los últimos cinco meses. Según estadísticas oficiales, ha disminuido más del 25%.

Por todo lo expuesto, solicito a mis pares la aprobación del presente proyecto.